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【一括質問】

代表 誠和会
質問者氏名

１ 林 修三

質 問 事 項 要 旨

１．平成２７年度予算案 (１)平成２７年度予算案の方針及び重点について

①平成２７年度予算案の方針と重点施策について。

②予算削減にあたって見直した主たる内容について。

③歳入についての基本的な考えについて。

２．高齢化社会対応 (１)増加する高齢化社会への具体的な対応について

①２０３０年までの八街市の人口推移と高齢化率について。

②平成２７年度からの高齢者福祉計画の主たる内容について。

③介護施設や独居高齢者への今後の対応について。

④医療体制及び健康づくり促進への市としての考えについて。

３．八街市としての地方 (１)地方創生における八街のまちづくりについて

創生 ①地方創生について市の考えについて。

②地方創生のためのプロジェクトチームについて。

③地方創生に向けた農工商振興策について。

④他自治体との連携策に対する市の考えについて。

４．平成２７年度八街市 (１)平成２７年度八街市教育方針の具体的な取り組みについて

教育方針 ①平成２７年度八街市教育の重点施策について。

②新しい教科書導入に対する児童生徒及び教職員への対応に

ついて。

③特別支援教育を要する児童生徒への対応について。

５．国際理解教育の促進 (１)国際理解教育の推進について

①国際理解教育についての基本的な市の考えと友好都市交流

について

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【一問一答】

代表 公明党
質問者氏名

２ 川上 雄次

質 問 事 項 要 旨

１．平成２７年度予算案 (１)財政運営をどの様に把握し予算化にあたったか伺う。

について (２)行財政改革の成果をどの様に生かしているか伺う。

(３)北村市長の２７年度予算に向けてのビジョンを伺う。

２．地方創生、交付金活 (１)国の２０１４年度補正予算の大型交付金の本市への影響額

用について を伺う。

(２)プレミアム商品券の発行と本市特産品の啓発事業実施を望

むが如何か。

３．水道課と下水道課の (１)公営企業の会計制度の見直しをどう捉えるか伺う。

統合について (２)上下水道を統合して、窓口の一本化や下水道の企業会計化

による改革に努めるべきだが如何か。

４．新たな公会計導入に (１)本市の総務省方式による財務書類４表の作成について問う。

ついて (２)公会計の整備促進について伺う。

５．有害鳥獣対策につい (１)有害鳥獣の種類、発生状況を伺う。

て (２)アライグマやハクビシン、カラス対策を問う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【一括質問】

代表 改革クラブ
質問者氏名

３ 桜田 秀雄

質 問 事 項 要 旨

１．市長の政治姿勢 (１)制度創設について

①市民参加まちづくり条例。

②空き家対策条例。

③私道団地舗装側溝整備助成制度の創設について伺う。

２．自転車駐車場 (１)自転車駐車場対策について

①八街駅南口自転車駐車場の利用状況。

②八街駅南口有料自転車駐車場稼働率の改善。

③第２、第３自転車駐車場の防犯対策。

④市役所自転車駐車場の管理。

⑤榎戸駅改築に伴う自転車駐車場について伺う。

３．郷土資料館 (１)郷土資料館について

①郷土資料館の改築。

②郷土資料館利用状況及び利用者増対策について伺う。

４．道路事業 (１)道路問題

①八街バイパス用地交渉、その後の経過について。

②八街十字路交差点改良に対する市の姿勢について。

③国道４０９号(八街ほ２４４付近の垣根)(八街ほ３８０歩道

上の障害物)に対する市の見解について伺う。

５．公営選挙 (１)選挙公費について

①選挙ポスター公費上限額の適正化に対する選挙管理委員会

委員長の見解を問う。

答 弁 要 求 者 市長・教育長・担当部課長・選挙管理委員会委員長
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【一問一答】

代表 やちまた２１
質問者氏名

４ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．地域活性化について (１)乾杯条例を制定しよう。

①八街市の主催、後援行事の乾杯には、「やちまた誉」、「ジ

ンジャーエールやちまた」を使用し、酒米、しょうがの生

産を促進すべきと思うが如何か。

(２)成田空港周辺地域としての取り組みについて

①現在、八街市は横浜税関の管轄であるが、成田市、多古町、

芝山町のように東京税関へ管轄の変更を周辺市町とともに

国、県に働きかけ、八街市に空港関連事業を誘致し、市税

収入の増収を図るべきと思うが如何か。

②成田空港の年間貨物取扱量(２０１４)が、２０４万３千３

７２トンであるが、本市に関わりのある数量はどのくらい

と推定されているのか。

③年間旅客数は、３千５５９万４千９６５人(２０１４)であ

るが本市にトランジットツアー、観光客の招致を積極的に

進める考えはないか。

(３)地域創生事業に伴う、国、県の事業について

①地域消費喚起・生活支援型、プレミアム商品券の詳細につ

いてはどのようになっているのか。

②地方創生先行型、地方版総合戦略策定に向けてどのように

取り組むのか。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【一問一答】

代表 日本共産党
質問者氏名

５ 右山 正美

質 問 事 項 要 旨

１．市長の政治姿勢につ (１)新年度予算編成について

いて ①市民生活に寄り添った予算か。

②地方創生について。

③地方交付税について。

(２)財源の確保について

①公共施設に太陽光発電の設置を。

②市有地の有効活用はどのように検討されているのか。

③ボランティアなどの連携・協働を。

④電柱など道路占有料の引き上げを。

２．元気なまちづくりを (１)農業を地域活性化の柱に

①農産物の加工で商品化を。

②タケノコの里の活用を。

(２)住宅リフォーム助成制度について

①制度の一層の充実を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長




